

# あ さ な ぎ 通 信

～心豊かに しなやかに 進んで学ぶ子どもの育成～

浅子小中学校だより

No.43

令和6年2月5日(月)

文責：木下 智美

## インフルエンザの流行

先週、5・6年生が学級閉鎖となりました。先々週か1人、2人と出始め、29日には一気に増えました。今回はB型。この時期は仕方ないですね。基本的な手洗い、うがい、マスク(任意)を呼びかけていますが、集団生活の学校現場は、あっという間に広がってしまいます。罹患した子どもは熱がかなり高かったと聞いています。また、高熱が出たり下がったりすることで、体調が戻らない状態の人もいるようです。インフルエンザそのものは治っていても、まだ疲れやだるさはあると思われるので、学校でも健康観察をしっかりと行ってまいります。

9年生は受検期でもあり、生徒はもちろんですが、保護者の方も大変ご心配だったことと思います。2月1日(木)、公立前期選抜試験に、予定していた生徒全員受検することができたこと、まずは安心しました。まだ予断を許しませんので、感染対策をしっかりとやっていきましょう。

## 2月になりました

1月があっという間に終わりました。2日(金)は、保育所の豆まきに、1・2年生が参加してきました。その様子はHPに掲載しています。節分という言葉には、「季節を分ける」という意味があるのだそうです。昔の日本では、春は一年のはじまりとされ、特に大切にされたようです。そのため、春が始まる前の日、つまり冬と春を分ける日だけを節分と呼ぶようになったようです。季節の分け目には、悪いもの(邪気)が現れやすいとされていて、その「悪いもの」の象徴が「鬼」と考えられました。こうした悪い鬼を豆をまいて退治したのが、今に伝わる豆まきです。



## 2月行事

- |                      |                   |
|----------------------|-------------------|
| 2月1日(木) 公立前期選抜試験     | 2月20日(火)～2月22日(木) |
| 2月2日(金) 豆まき(1・2年生)   | 後期課程第3回テスト        |
| 2月6日(火) 保育所交流(1・2年生) | 2月26日(月) 専門委員会    |
| 2月8日(木) 避難訓練         | 2月28日(水) 前期課程授業参観 |
| 公立前期選抜試験発表           | させば子育て講座          |
| 2月15日(木)～2月18日(日)    | 2月29日(木) 生徒朝会     |
| 巡回子ども県展(島瀬美術センター)    |                   |

## 給食週間 給食ステーション開設!

全体としましては、概ね高い評価をいただいております。

項目10「誰にでも気持ちのよいあいさつをしている」の項目が低いのですが、前回から多少ですが向上がみられています。児童生徒会の活動により、子どもたち自ら改善する意識が出てきていると考えられます。

今回、「駐車場の横断幕を外すべきではないか。いつまでも掲示しておくのはどうかと思う」というご意見をいただきました。在籍中の生徒がいることで、今年度内として掲示をしておりました。卒業証書授与式後、駐車場から外すことといたします。ご意見ありがとうございました。